

Le club des sports à la fête de la neige à Vaujany



Atelier de télémark, co-animé par Stéphane Brun, moniteur fédéral au club des sports de Saint-Pierre de Chartreuse.

C'était un week-end doublement festif pour le ski club de Saint-Pierre-de-Chartreuse avec d'une part l'arrivée de la neige sur la station de Cœur de Chartreuse, et d'autre part la par-

ticipation ce dimanche à la fête de la neige à Vaujany.

La fête de la neige est un événement organisé par le comité départemental des sports de neige qui consiste à proposer une journée de

ski à un tarif très attractif avec de multiples ateliers de découverte des différentes activités proposées par les clubs de la Fédération française de ski (snowboard, télémark, saut à ski, freestyle,



Jérémy De Marco remporte le trophée de l'atelier saut en longueur dans sa catégorie.

ski de randonnée, etc.).

En tant que club partenaire, le club des sports était responsable de la promotion de cette journée et des inscriptions sur le secteur Chartreuse et a répondu présent

en force sur l'événement.

Comme tous les ans, cette journée a été une immense réussite et s'est terminée par une grande tombola, accompagnée de chocolats chauds et de chartreuse.